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Comunicado Núm. 409/2023 

ENTREGA RAYMUNDO MARTÍNEZ LA REHABILITACIÓN DE LA CALLE LAGO 

WINNIPEG 

 

 Mil 320 metros de pavimentación que se suman a los 12 mil metros cuadrados de 
bacheo en la zona 

 “SÍ soy el Ray del Bache, porque voy a acabar con los baches de la ciudad”, 
señaló el alcalde 

 

Toluca, Estado de México, 27 de junio de 2023.- El Presidente Municipal de Toluca, 

Raymundo Martínez Carbajal, realizó la entrega formal de la rehabilitación con mezcla 

asfáltica de la calle Lago Winnipeg, una de las vías más importantes de la zona de El 

Seminario. 

 

Este importante proyecto, liderado por Martínez Carbajal, representa un gran avance en 

materia de infraestructura vial y mejoramiento de la calidad de vida de los habitantes, ya 

que los poco más de 1.3 km de calle comunican a varias colonias de los sectores de El 

Seminario y la delegación San Buenaventura. 

 

Martínez Carbajal, acompañado del Presidente Honorario del DIF municipal, Raymundo 

Martínez Zendejas, funcionarios municipales, líderes comunitarios y vecinos de la zona, 

realizó el corte de listón inaugural de esta importante vía, desde Laguna del Volcán a Lago 

de Texcoco. 

 

En su discurso, el alcalde destacó el interés de su gobierno por cambiarle el rostro a la zona 

de El Seminario, pero no solamente con obras, “lo vamos a hacer también con el trabajo de 

recuperación del tejido social”, expresó. 

 

“Nos interesa El Seminario en todos los sentidos, no sólo electoralmente cuando venimos 

a hacer promesas, sino porque tenemos capacidad de dar respuesta y hacer que lo que 

prometimos se convierta en realidad”, añadió. 

 

La rehabilitación de la calle Lago Winnipeg, una de las 300 obras que proyecta entregar el 

Ayuntamiento a mediano plazo, fue realizada con la más alta calidad y con el objetivo de 

brindar a los ciudadanos una vía segura y eficiente. Los trabajos incluyeron la aplicación de 

mezcla asfáltica de primera calidad, garantizando así una mayor durabilidad y resistencia 

al paso del tiempo y las condiciones climáticas. 

 

En este sentido, Martínez Carbajal señaló que en esta zona se han bacheando 

recientemente más de 12 mil metros cuadrados y comentó: “Sí soy el Ray del Bache, y 

vamos a terminar con todos los baches de Toluca”. 

 

Asimismo, anunció que a partir de la próxima semana su gobierno redoblará esfuerzos para 

acabar con los baches en la ciudad, ya que adicional a las 7 brigadas de bacheo que 
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actualmente trabajan en toda la ciudad “vamos a meter seis equipos para bachear con 

mezcla caliente, porque así lo ha pedido la gente”. 

 

Finamente, el Presidente Municipal reiteró ante los ciudadanos su compromiso de trabajo 

transparente, honesto e incansable: “Vamos a seguir trabajando para que El Seminario se 

transforme y sea una colonia emblemática, que cada vez aparece menos en los índices 

delictivos”. 

 

Por su parte, María del Pilar Torres Miranda, vecina de la colonia Héroes del 5 de Mayo, a 

nombre de la comunidad agradeció al alcalde el haber realizado esta obra, después del 

olvido en el que se sintieron por parte de administraciones anteriores. 

 

“Hoy el escenario es distinto y favorable para todos nosotros, esta administración 

encabezada por el Dr. Raymundo Martínez no nos ha dejado en la indiferencia, al contrario, 

nos escuchó y se comprometió a dar nueva visión a nuestro principal acceso, que es la 

calle Winnipeg, promesa que hoy se culmina con la entrega de esta obra”, señaló.  

 

Agregó que la obra no sólo los beneficia, sino que los dignifica y devuelve la confianza de 

los habitantes de esta zona en las autoridades, “pues esta administración es de realidades 

y no sólo de promesas, muchas gracias, señor presidente, por llenar a Toluca de Vida”. 

 

 

 

 

   
 

 
 


